



La danse Ahwach (Géoparc Jbel Bani)

La danse Ahwach (Géoparc Jbel Bani) L'Ahwach (ou ahwash) est une danse berbère répandue dans le Haut-Atlas et l'Anti-Atlas. Pratiquée durant les célébrations, cette danse variée de région en tribu, tout en gardant les mêmes bases. Cette danse collective s'effectue au rythme d'un chant traditionnel: le tawala, orchestré par soliste. La danse Ahwach est divisée en trois parties. Au début, un groupe d'hommes est basé sur un groupe de femmes. Cette première partie de la danse se nomme l'imsaq. Durant celle-ci, vous avez utilisé interprète un dialogue de chant. L'estimé est suivi de la tawala avant d'affiner par derst. Durant cette dernière partie, la danse est improvisée entre hommes et femmes. L'Ahwach est une danse joyeuse et conviviale. Elle est une belle démonstration des traditions berbères au Maroc. Vous pourrez peut-être assister à ces célébrations pendant votre séjour, mais vous devrez rendre dans les petits villages du Haut-Atlas et de l'Anti-Atlas. Le petit conseil Hertz Maroc: louez un SUV pour gagner le Maroc et découvrir les traditions du pays. Le 19/06/2019 Source web par : special holidays morocco